

## 最後の中体連大会に向けて

5月も下旬となり、いよいよ市中体連総合大会まで残り2週間を切りました。大会前の練習回数も残り6回になり、週末の練習もわずかとなりました。対戦相手も決まり、最後の大会に向けて気持ちも高まってきたと思います。

1年前を思い出すと、先輩方が市の中体連大会を終えて引退してから私たちが運動部の中心になりました。新しく部長・副部長になった人も多く、苦労しながら部活動をまとめてきたと思います。また、チームメイト同士で切磋琢磨し、技術を磨いてきました。多くの練習試合を通して技能やチームワークを高めてきました。この1年を振り返ると、あっという間だったと思います。

6月3日(火)は今までの練習の成果を発揮する最後の大会です。残りの練習でもけがをせず、今までやってきたことを思い出しながら取り組んでほしいと思います。そして大会ではすべてを出し切り、後悔のないように頑張ってきてほしいと思います。

来週30日(金)に壮行会が行われます。お互いに応援し合い、気持ちを高めていきましょう。全員が大会で頑張れるよう応援しています。



男バスは対明健中



女バスは対安積二中



男子卓球は対郡山一・日和田



女子卓球は対三穂田・安積

## 第1回定期テストの準備も進めよう

6月11日(水)は第1回定期テストが行われます。今回もテスト計画は自分で作成し、活用するようにしました。テストの準備はもう慣れていると思いますが、どう進めれば良いかをもう一度考えてみてください。

先日の総合の時間に進路についての話をしました。高校入試では当日の試験の他に、学校から「調査書」を提出して合否判定に使われます。その際の各教科の評定について、私立高校の入試では「1・2学期の評定を総合的に判断したもの」が使われることをお話ししました。1学期の頑張りがとても大切になります。

大切なのは実際に行動に移すことです。以前も書きましたが、やる気スイッチは待っていても自動的に入りません。やる気スイッチは“行動すること”で入ります。やらなければやる気も出ません。

市中体連が終わると一段落ではありますが、次のテストに向けてしっかりと行動に移していきましょう。



## 修学旅行のまとめは進んでいますか？

早いもので、修学旅行が終わってからもう1カ月が過ぎました。文化祭で展示する修学旅行のまとめは完成しましたか？途中のままになっていませんか？

思い出は少しずつ薄れてしまいます。印象が少しでもあるうちにしっかりと完成させてください。